

## Sortie Théâtre au Clain le 19 mars 2025

.....



C'est avec un grand plaisir que nous renouvelons notre sortie au Théâtre au Clain de Poitiers.

Evelyne M. va présenter à Florine, Myriam, Aurélien, Christophe, Pascal et David un mini-concert de musique ancienne, suivi de présentations de très belles marionnettes.

Ils sont accompagnés de 3 professionnels et de 3 parents.



Des clochettes musicales pour le bonheur de tous !

Mais que se cache-t-il derrière le rideau ?

Peut-être de grandes marionnettes !



Tout le monde est installé, et écoute cette douce musique au son d'un violon grave qu'on appelle l'Alto, puis d'un Tambour Océan qui imite le bruit de la mer.



Mais voici une grande et belle marionnette qui arrive vers nous !  
Mais oui David, elle vient te dire Bonjour et tu es tout content !  
Florine s'en approche avec précaution !



Oh ! Un petit chat s'approche d'Aurélien et il le caresse.

Quant à David, il va lui faire un gros bisou !

Une grande dame vient voir Christophe, qui en reste sans voix !

Il passe sa main sur ses cheveux.



Songeuse, Florine donne la main à Monsieur Chien.

Et Myriam touche délicatement la grande dame.



Tiens ! un petit polichinelle danse entre les clochettes !  
Mais Aurélien préfère écouter de très près, le son mélodieux  
de l'Alto et d'en ressentir les vibrations. Comme c'est beau !



Voici le « *Kalimba* » instrument de musique d'Afrique Centrale qui se  
joue avec les pouces et qui a fait le bonheur de tous !



Après le spectacle, nous sommes allés dire « Bonjour » aux ânes et aux chèvres.



Cette très agréable sortie se termine ensuite par un bon goûter.

Merci à Johan, Ramesch et Lucas, ainsi qu'aux parents, d'avoir partagé ces instants avec nous.

